

**Chers citoyens(nes),**

Le conseil d'arrondissement de Pierrefonds-Roxboro sollicite la collaboration des citoyens qui désirent contribuer au développement urbain durable de leur communauté.

À ce titre, nous invitons tous les citoyens de Pierrefonds et de Roxboro intéressés à poser leur candidature comme membre du Comité consultatif d'urbanisme.

Le Comité consultatif d'urbanisme de l'arrondissement se compose de sept membres : six résidents et un élu. Les membres nommés participeront aux réunions publiques qui auront lieu une fois par mois.

Veillez faire parvenir votre curriculum vitae avant le 16 août 2019, 16 h 30 à la direction Aménagement urbain et services aux entreprises à l'adresse suivante :

Bureau de l'arrondissement
Pierrefonds-Roxboro
13665, boul. de Pierrefonds
Pierrefonds (Québec) H9A 2Z4

Ou par courrier électronique :

marco.papineau@ville.montreal.qc.ca
et/ou
acastonguay@ville.montreal.qc.ca

Dear citizens,

The Pierrefonds-Roxboro Borough Council seeks the cooperation of citizens interested in taking part to sustainable urban development in their community.

We are pleased to invite all interested citizens of Pierrefonds and Roxboro to apply as members of Urban Planning Advisory Committee.

The Borough Urban Planning Advisory Committee will consist of seven members: six residents and one councillor. New nominated members will take part in public meetings which will be held once a month.

Please send your curriculum vitae before 4:30 p.m. on August 16, 2019 to Management of Urban Planning and Services to Corporations Dept., at the following address:

Pierrefonds-Roxboro Borough
13665 De Pierrefonds Blvd.
Pierrefonds (Québec) H9A 2Z4

Or e-mail to :

marco.papineau@ville.montreal.qc.ca
and/or
acastonguay@ville.montreal.qc.ca

Anne Castonguay, urbaniste, OUQ
Directrice Aménagement urbain et services aux entreprises

Marco Papineau
Chef de division Urbanisme